

ABSTRAK

Kemacetan adalah hal yang sering terjadi di beberapa daerah. Salah satu kemacetan yang dapat dilihat adalah pada daerah Bandung karena banyaknya penduduk yang tinggal. Kemacetan terjadi karena banyaknya kendaraan yang melintas di suatu jalan namun jalan yang tersedia tidak cukup untuk menampung banyaknya kendaraan. Hal ini dapat dilihat dari fenomena kemacetan yang terjadi di jalan Sukapura, di jalan tersebut sering terjadi kemacetan karena banyaknya kendaraan motor. Dengan melakukan penelitian ini ingin mengatasi kemacetan yang terjadi di jalan Sukapura, sehingga para pengguna jalan Sukapura dan penghuninya dapat merasa nyaman.

Metode yang digunakan dalam penyusunan tugas akhir ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang menggunakan subjek pengguna motor, tukang parkir, dan polisi untuk mendapatkan data dengan melakukan wawancara. Kemudian mengambil data lain dengan melakukan observasi di jalan Sukapura dengan mendokumentasikan kemacetan yang terjadi di jalan Sukapura. Setelah itu melakukan studi literatur untuk mendapatkan data yang dapat dijadikan acuan untuk memenuhi tugas akhir ini. Berdasarkan data yang telah diambil, hasil penelitian menunjukkan bahwa kebanyakan para pengendara menggunakan motor untuk pergi ke suatu tempat.

Hal itu dikarenakan motor merupakan kendaraan yang praktis dan cepat. Selain itu salah satu mahasiswa mengatakan menggunakan motor untuk pergi ke kampus dapat mempermudah namun akan ada biaya yang dikeluarkan jika menggunakan kendaraan motor. Salah satu solusi untuk mengurangi kemacetan adalah dengan berjalan kaki, namun ada banyak hambatan yang dialami seseorang untuk melakukan jalan kaki. Seorang narasumber mengatakan bahwa jika tempat yang dituju tidak terlalu jauh sebaiknya berjalan kaki agar mengurangi kemacetan yang terjadi di jalan Sukapura. Namun ada yang berpendapat bahwa jalan kaki sangat menyulitkan ia merasakan panas dan malas untuk melakukan jalan kaki. Selain itu kebanyakan orang tidak biasa untuk melakukan jalan kaki untuk datang ke tempat yang lebih dekat, sehingga perlu adanya kesadaran dalam diri untuk membiasakan diri melakukan jalan kaki.

Kata kunci : Kemacetan, kendaraan motor, jalan kaki.